

## Neues Citymobil für die Stadt: Dank an Sponsoren!

Anfang April konnte die Stadt dank der Unterstützung mehrerer Sponsoren in Neustadt an der Weinstraße ein neues Citymobil in Empfang nehmen. Das bisher genutzte Fahrzeug wurde nach rund sechs Jahren „Dienst“ zurückgegeben. Das aktuelle Fahrzeug, ein Ford Transit Custom, wird wie das vorherige nicht nur für dienstliche Fahrten der Mitarbeiter genutzt, sondern auch Einrichtungen in Trägerschaft der Stadt, wie z.B. Feuerwehr, Freizeitzentrum, Schulen, oder Einrichtungen, mit denen die Stadt zusammenarbeitet, z.B. Tierpark, im Bedarfsfall zur Verfügung gestellt. Das neue Fahrzeug soll jetzt bis März 2024 von der Stadt genutzt werden.

Am 14. Mai lud die Stadt alle 18 Unterstützer zu einer kleinen Dankeschön-Veranstaltung mit Kaffee und Kuchen ins Rathaus ein. Leider konnte die Mehrzahl der Unternehmer zu dem anberaumten Fototermin nicht kommen, alle Unterstützer erhielten aber von der Stadt auch eine Urkunde als Dank und Anerkennung. „Mit der Darstellung Ihres Unternehmens auf dem Fahrzeug haben Sie nicht nur eine gute Möglichkeit genutzt, Ihren Bekanntheitsgrad zu steigern. Mit Ihrer Präsenz auf dem neuen Fahrzeug machen Sie vor allem deutlich, dass Sie sich für die Stadt Seebad Ueckermünde und deren Einrichtungen engagieren“, betonten die beiden stellvertretenden Bürgermeister Jürgen Kliewe und Joachim Trikojat. Auf diesem Weg bedankt sich die Stadt

noch einmal bei folgenden Unternehmen: Rechtsanwältin Marie Widner Torgelow, Vermittlungsagentur Gratopp Torgelow, Forellenhof Hammer, Selbst & Ständig Torgelow, F.A.I.R. Personalservice GmbH Ueckermünde, Easyfit Andre Neudeck Ueckermünde, Württembergische Versicherung Viktoria Stein/Kay Denecke Ueckermünde, REMONDIS Vorpommern GmbH, Fotostudio Pixelperle Anklam, Uecker Bar Ueckermünde, Lagunenstadt Ueckermünde AG, Autohaus Jenz Krumnow OHG Ueckermünde, Uecker 66 Pizzeria & Döneria Ueckermünde, Rekonstra GmbH Anklam, Mobiler Pflegedienst Hagen GbR Torgelow, HOKO Fertighaus GmbH Ueckermünde, Haff Trans GmbH Ueckermünde

und Tierpark Ueckermünde. Alle Unterstützer finden Sie übrigens auch auf der Startseite unserer Internetpräsenz [www.ueckermuende.de](http://www.ueckermuende.de), von hier aus gelangen Sie zum Teil direkt auf die Internetseite des Unternehmens.

Ein Dank gilt außerdem der Firma Mobil Sport- und Öffentlichkeitswerbung GmbH für die gute Zusammenarbeit bei der Beschaffung des Fahrzeugs.

*Foto: Jürgen Kliewe und Joachim Trikojat (2. und 3. von links) freuten sich gemeinsam mit Andreas van der Heyden, Matthias Ruprecht, Sander Krumnow und Katrin Töpke beim Sponsorentermin über das neue Fahrzeug, das die Stadt jetzt fünf Jahre nutzen kann.*

